
番号 投稿方法 意見・提言の概要 関連重点戦略

1 目安箱

２－６ひろがるブランドとくしまづくり

2 目安箱

２－７次世代を支える林業とくしまづくり

3
知事・市町
村長地域懇
話会

２－４新産業創出とくしまづくり

「とくしま 目安箱」等に寄せられた建設的な意見・提言　「経済・新成長とくしま」

○次世代林業プロジェクトの推進について
　徳島県が「次世代林業プロジェクト」の取り組みの一環として間伐材を活用した、「自動車の木製ハン
ドル」、「木製の携帯電話や木製のスマートフォン」、公立学校の「木製の手すり」や「木製ベッド」、
都市公園の「木製ベンチ」、「木製の漁礁」等の推進を期待します。

○阿波牛の知名度向上について
　私は神戸に住んでいますが、上質の阿波牛は決して神戸牛にも劣らないおいしさがあると思います。
　しかし、阿波牛は、全国では知られておりません。このため、阿波牛の味を県外の観光客などに知っ
ていただくために、高速道路のサービスエリアに「阿波牛のふりかけ」や「阿波牛の牛丼レトル」等の
加工品を販売したり、県内の飲食店で阿波牛を使用しているという旗やシールを掲げてみてはどうで
しょうか。
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○県内街路灯のＬＥＤ化等の推進について
　県が音頭をとって、県内の街路灯をすべてＬＥＤにしてはどうか。また、ＬＥＤバレイ構想に参加す
る企業に県が大量発注してコストダウンが図れないでしょうか。


